



Cordemais, le 1^{er} septembre 2022

Les élus font leur rentrée !

Jeudi matin 1^{er} septembre, Daniel GUILLÉ, Maire de Cordemais, et son Adjointe à la Vie Scolaire, Émilie CHAPALAIN, sont allés à la rencontre des acteurs de cette nouvelle rentrée.

Les deux élus se sont rendus à l'accueil périscolaire, dans les deux écoles et au restaurant scolaire : « nous avons pu constater que tout se passait bien, même si quelques petits nouveaux élèves avait un chagrin bien compréhensif » confie le Maire. Il est à noter une ouverture de classe à Sainte-Anne et une très légère diminution de l'effectif à Pierre et Marie Curie : « il y a eu une baisse des constructions, donc moins d'arrivées de nouvelles familles » explique-t-il.

Pour l'équipe de la restauration, c'est une rentrée particulière puisqu'à partir de cette année, les repas des maternels de Sainte-Anne sont livrés dans leur école pour éviter aux élèves le trajet en car entre l'établissement et le restaurant scolaire : « je remercie les agents communaux concernés et le directeur de l'école qui ont modifié leur organisation et effectué un travail logistique important pour rendre cela possible » insiste le Maire. Et de conclure : « les élus et moi-même souhaitons une très bonne année scolaire à tous les jeunes Cordemaisiens ».

